

なみ 2号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさどがすき



3つのお願い・・・

4月8日に、無事、始業式・入学式を実施することができました。雨を心配していましたが、式が終わるまでは雨も降らず、寒さや暑さも丁度くらいで、本当によかったです。

さて、始業式や入学式で校長から子ども達にお話した3つのお願いがあります。

1つ目は、「あいさつ」です。昨年度もいろいろな場面で吉川小学校の子ども達の「あいさつ」をほめられました。今年度はさらに、「あいさつ」をされるのを待つのではなく、自分から進んで「あいさつ」ができる子を目指したいと思います。

2つ目は、「はい」という返事です。名前を呼ばれた時、話を聞いた時、「はい」という返事や相槌が打てると、会話がはずみます。人の話を一度よく聞きき、自分の意見がもてるようになるとよいと思います。

3つ目は、「ごめんなさい」を素直に言えることです。失敗は誰にだってあることです。自分が悪かったなと感じ、きちんと謝罪できることは素晴らしいことです。

この3つのお願いは、よりよい人間関係を築く上でも、学びを向上させていく上でも、とても大事なことです。学校と同様にご家庭でもぜひ大事にしてほしい3つの言葉です。

どうかよろしくお願いします。



新1年生の様子です。1年生を迎える式では、一人ずつ自己紹介ができました。
2～6年生からはお祝いの言葉や歌が披露されました。全校で行く遠足が楽しみですね。

「高知の道徳」ハンドブックについて

本日、2～6年生は旧の「高知の道徳」ハンドブックを持ち帰ります。新しく改定された新しいハンドブックは、学校で活用するため教室に置いています。持ち帰った旧のハンドブックは、ご家庭で子どもさんと一緒に読むなど活用してください。